

Beeindruckende Spende des Uhlennestbasar-Teams

Eine großzügige Spende in Höhe von 1.300 Euro durfte der Schwimmbad Förderverein Waldkappel vom Team des Uhlennestbasars letzte Woche im Freibad entgegennehmen. Die Summe setzt sich zu einem großen Teil aus dem Erlös des vergangenen Basars im März 2025 zusammen, welches durch das Organisations- und die vielen helfenden Hände des Basar-Teams erwirtschaftet wurde, sowie den Mitglieder*innen des Fördervereins, die mit Kuchen- und Tortenspenden unterstützten.

Bei der offiziellen Scheck-Übergabe bedankte sich Stefanie Heckmann im Namen des gesamten Uhlennestbasar-Teams für die nunmehr langjährige Unterstützung und die Umsetzung der Spenden in verschiedene Projekte aus den vergangenen Jahren, die stetig zur Verschönerung und Attraktivität des Freibades beitragen.

Auch Bürgermeister Frank Koch war vor Ort und lobte einmal mehr das Engagement des Uhlennestbasar-Teams und des Schwimmbad Fördervereins. „Das Ehrenamt, ganz gleich, wo es geleistet wird, ist das Rückgrat unserer Gesellschaft und verdient unseren größten Respekt“. Auch aus der Perspektive des Fördervereins leisten diese Formen der Unterstützung einen elementaren Beitrag für viele neue Projekte, Erneuerungen, Verschönerungen und Motivationen, die am Ende unter anderem das Ziel haben das Freibad zu einem besonderen Treffpunkt zu machen. Für die Spende hat der Vorstand des Fördervereins bereits eine konkrete Idee und plant die Umsetzung vor der kommenden Freibadsaison. Auf ein Wiedersehen in unserem wunderschönen Freibad Waldkappel!

Auf dem Foto zu sehen sind Mitglieder des Uhlennestbasar Organisationsteams, Bürgermeister Frank Koch und Vorstandsmitglieder des Schwimmbad Fördervereins Waldkappel.

FOTO: Heiko Pröger